
Anzeigen /                
Veranstaltungen 

Ein schlichtes Gebet... 

Herzlich  
      willkommen! 

Neu in der FEG?  
Wenn Sie neu in der FEG sind, begrüssen wir Sie na-
türlich auf diesem Weg erst einmal ganz herzlich. 
Schön, dass Sie bei uns sind! Wir hoffen, Sie fühlen 
sich wohl bei uns, können vom Angebot der FEG profi-
tieren und erfahren Hilfe für Ihr Leben und Unterstüt-
zung in Ihrem Glauben.  

Fragen zur FEG? 

Wunsch nach einem  
Gespräch oder Gebet? 

Über unsere regelmässigen Veranstaltungen wie Got-
tesdienst, Seminare oder Angebote für Kinder gibt un-
sere Homepage www.feggwatt.ch Auskunft. Eine gute 
Informationsquelle ist auch unser monatlich er-
scheinendes "feggwatt.ch", das im Foyer aufliegt. 
 

Vielleicht suchen Sie nach jemandem, der Ihnen zuhört, 
Ihnen in bestimmten Lebensfragen beratend zur Seite 
steht oder für sie betet.  
Nach dem Gottesdienst ist das 
Team „Gebet & Segen“ bei der 
Bühne für Sie bereit, um mit 
Ihnen zu reden und zu beten.  
 
Sollten Sie Fragen in einem bestimmten Lebensbereich 
haben, stehen ihnen unsere Pastoren gerne für ein  
Gespräch zur Verfügung.  
 
Seelsorgerliche Gespräche sind absolut vertraulich,  
konfessionell neutral und nicht an eine Mitgliedschaft in 
der FEG oder irgendwelche Verpflichtungen gebunden.   
 

Gerne vermitteln wir Ihnen auch Adressen von  
seelsorgerlichen Beraterinnen und Beratern. 

Kontakt-Adressen: 
Pfarrer FEG 
Frank Bigler 
Eisenbahnstrasse  58 
3645 Gwatt 
033 336 01 45 
078 940 48 53 
 

frank.bigler 
@feggwatt.ch 

Pfarrer FEG: 
Kari Bieri 
Eisenbahnstrasse 58 
3645 Gwatt 
033 335 01 45 
079 941 90 39 
 

karbie 
@feggwatt.ch  

Gottesdienstflyer vom 
6. November 2022 

"Vater im Himmel - ich danke Dir, dass Du Deinen 
Sohn in diese Welt hineingesandt hast. Ich danke Dir, 
Herr Jesus Christus, dass Du gekommen bist, um am 
Kreuz für meine Schuld zu sterben. Du hast bezahlt, 
wofür ich niemals bezahlen kann, damit ich als Ge-
schenk annehmen kann, was Dich alles gekostet hat. 
Danke für die Vergebung, die Du mir erworben hast. 
Danke für das Geschenk des ewigen Lebens, das Du 
mir anbietest und das ich von Dir in Anspruch nehme. 
Danke, Vater im Himmel, dass Du mich liebst und 
durch Jesus zu Deinem Kind machst!"    -Amen- 

 

 
 

 

Sekretariat FEG 
Damaris Brand  
Eisenbahnstrasse 58 
3645 Gwatt  
079 706 61 13  
damaris.brand 
@feggwatt.ch 
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Jesus will uns in allen Lebensbereichen in die Tiefe  
führen. 
Ein Jünger von Jesus zu sein, bedeutet also immer mehr ein 
Tiefgänger zu werden. 
Konkret bedeutet dies, wir lernen Dinge aus der Reich Gottes 
Perspektive zu sehen und verstehen. 
 
Erfolg hat etwas mit verfolgen zu tun.  
Wir verfolgen das, was wir erreichen wollen und wenn wir es 
erreichen, feiern wir es als Erfolg. 
So gesehen hat Erfolg immer auch etwas mit Leistung zu tun  
und wofür wir wirklich leben. 
 
Erfolg ist nichts Schlechtes oder sogar Böses. 
Aber unser Verständnis von Erfolg ist entscheidend! 
Wenn ich meinen Wert und meine Identität von meinem  
Erfolg oder auch Misserfolg abhängig mache, wird es  
ungesund. 
 

➢ Wie beeinflusst dein Verständnis von Erfolg dein Leben? 

➢ Was verfolgst du in deinem Leben aktuell am meisten? 

Auf den Punkt gebracht... 

 

+ Überlege dir doch die folgenden Fragen, um den Bibeltext 
in deinem Leben praktisch werden zu lassen: 

➢ Was hat Gott zu mir gesagt? 
➢ Wie setze ich es konkret um? 
➢ Wer kann mir dabei helfen? 
➢ Wem kann ich was weitergeben? 
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Erfolg im Reich Gottes wächst nicht in die Höhe, sondern 
führt uns immer mehr in die Tiefe der Person von Jesus 
Christus. 
Dabei geht es um Beziehung und Veränderung, welche Gott 
durch Jesus ermöglicht und in uns bewirkt.  
 
Erfolg nach biblischem Verständnis bedeutet, immer 
mehr die Person zu werden, zu der Gott uns beruft.  
Das heisst konkret, wir werden Jesus Christus  
immer ähnlicher.  
Das ist zugleich auch das Beste für uns selbst, für andere und 
diese Welt! 
 
Wenn wir beten: «dein Reich komme, dein Wille geschehe, 
wie im Himmel so auf Erden», geschieht dies genau dann 
und dadurch, dass wir immer mehr, wie Jesus werden. 
 
Paulus macht dies in Römer 8.29+30 unmissverständlich klar. 
Wie die Erlösung nicht unser Werk ist (2. Timotheus 2,9+10), 
genauso wenig ist es das Umgestaltet werden in das Bild von 
Jesus.  
 
Aber Gott verändert uns nicht gegen unseren Willen in das 
Bild von Jesus. 
Wir müssen offen und bereit sein dazu, uns von Jesus in die 
Tiefe führen zu lassen.  
 
Erfolg im Reich Gottes ist wie Jesus:  
unbegrenzt, ewig, sicher und verlässlich.  
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Jesus zeigt deutlich, unser Herz schlägt immer für das,  
was wir als Erfolg definieren. Matthäus 6.21 
 
Auch wir Christen können ein falsches Verständnis von Erfolg 
haben. 
Wir leben in dieser Welt und stehen immer wieder in Gefahr, 
ihre Massstäbe zu übernehmen und am falschen Ort  
Reichtümer zu sammeln. 
 
Gerade in der westlichen Welt erliegen wir dem Irrtum, dass 
Erfolg eigentlich praktisch grenzenlos ist, wenn wir bereit sind 
das Nötige dafür zu tun. 
Schneller, weiter, höher und mehr, beschreiben das  
Denken dahinter.  
 
Irdischer Erfolg kann nie halten, was er verspricht.  
Er ist immer begrenzt, kurzfristig und unsicher. 
Davor warnt uns Jesus in Matthäus 6.19 
 
Auch König Salomon, ein Mann der viel irdischer Erfolg hatte, 
kennt die Tücken davon. Prediger 2.5-11, 17-19 + 20-21 
 

➢ Wo stehst du in Gefahr dein Leben von irdischem Erfolg 
bestimmen zu lassen? 

➢ Wie können wir Reichtum im Himmel (Matthäus 6.20) 
sammeln?  

__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
 
 
 

Kernaussage 
 
 

Erfolg im Reich Gottes =  
Jesus ähnlicher werden 

erfolglos erfolgreich 
Römer 8.29-30 

erfolgreich erfolglos 
Matthäus 6.19-21 

 

Hinsehen und Feiern  Erfolg tiefer verstehen 
Römer 8.28-30 


